

Clausuró sus sesiones ordinarias la ASAMBLEA LEGISLATIVA

pero como hay asuntos importantes que quedaron pendientes de resolución, es muy posible que sea convocada a sesiones extraordinarias y en ellas se discuta el presupuesto del año que viene

ALTOS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO EN PUNTARENAS

Desde hace varios días, la municipalidad giró una atenta invitación al señor Presidente de la República, y a los señores Ministros de Salubridad y de Obras Públicas, para que se llegaran a esta ciudad a tratar de asuntos de enorme trascendencia, y los altos funcionarios aceptaron, fijando para efectuar las pláticas, las horas de la mañana del treinta de Julio recién pasado. En efecto, a las diez horas del mencionado día, se presentaron el Teniente Coronel don Gonzalo Segares, en representación del señor Presidente, cuyas obligaciones le impidieron venir, y los señores Ministros de Salubridad, doctor Cabezas Dufner y de Obras Públicas don Carlos Manuel Rojas. También vino con ellos, Mr. Fox.

Los distinguidos visitantes fueron recibidos por el señor Presidente Municipal don Juan Guido Matamoros y por los señores regidores municipales, don Ciro Guerra, don Víctor Chavarría, don Gilberto Mora y don Isaac Carvajal, habiendo estado también presente el señor Gobernador de la Provincia don Abelardo Lobo.

Una vez reunidos en el salón municipal, se entró a conocer del objeto del llamado, que no fue otro que el de tratar de la construcción de cloacas y de la nueva distribución de la red de cañería, en lo tocante a salubridad y en lo rela-

tivo a obras públicas. Después de dar las distintas opiniones y por no haber estudios previos, se acordó que el Ministerio de Salubridad enviaría un ingeniero sanitario y Obras Públicas otro ingeniero civil, para que permanezcan en la ciudad todo el tiempo necesario para que en asocio del ingeniero municipal quien les prestará toda la ayuda que le sea posible, hagan el levantamiento y planificación de la ciudad y el estudio de las futuras cloacas y nueva distribución de cañería.

Eso fue de lo que se trató y lo que se acordó, dándose por terminada la visita, pero debe hacerse saber que los visitantes fueron recibidos con todas las muestras de afecto y de atención. El señor Fox se excusó de dar opinión acerca de los asuntos tratados por manifestar que no tenía a mano estudios, planos y presupuestos.

Nota simpática de la visita fue la que dieron todos los dueños de vehículos y choferes quienes frente a la Gobernación, hicieron desfilar por varias veces los carros, pidiendo que se construya la carretera Barranca-Puntarenas, haciendo sonar los claxon y portando cartelones pidiendo en ellos la carretera.

Ahora solo nos queda esperar que los estudios se hagan y se lleven a cabo las obras que anotó la municipalidad.

EL QUINTO PATIO

Allá hacia el extremo Este de Puntarenas y cincuenta metros antes de llegar al suich se encuentra un patio con el nombre de Quinto Patio o el Galeón, ocupando completamente en su totalidad por piezas incómodas y antihigiénicas que mas bien dan el aspecto de un palomar que el de habitaciones de pobres.

Esas piezas en número de 22, tienen para el servicio de agua, 4 tubos que con dificultad dan abasto, no hay pilas ni bateas, ni aguas entubadas como lo previenen los reglamentos de higiene. Así mismo durante las noches el patio muestra un aspecto horrible

por la oscuridad, allí hay muchos menores de edad que tienen que observar cuadros deshonrosos de ciertas mujeres libertinas que en el mismo habitan y ponen en práctica sus inmoralidades, lo mismo que es peligroso para fraguar crímenes o delitos al amparo de la oscuridad que es absoluta.

Hace poco por la prensa, nos impusimos de que la Cámara Legislativa estaba discutiendo un reglamento para esta clase de construcciones, que son necesarias pero hay que reglamentarlas; entre otras cosas prevenía que cada pieza de agua y desde luego su pila

que lleve el agua a la cloaca y por cierto que estos últimos requisitos fueron gestionados por nuestro diputado don Raúl Jiménez; hay que hacer un galerón con pilas para lavado de ropa que es de tanta necesidad en los patios de este tipo de viviendas, para evitar inmoralidades, pleitos, golpes a mansalva, delitos y crímenes que puedan quedar impunes por la mala condición o reglamentación de las viviendas. Esto quiere decir una especial y constante vigilancia de la autoridad, ya que a cada rato se registran riñas, heridos etc. que es ya hora de contener.

OBSERVADOR

El desfile deportivo del domingo

Finamente invitados por el señor Secretario de la Asociación Deportiva Provincial, don Nicacio García Calero, para asistir al desfile deportivo el domingo recién pasado a las doce del día, nos constituimos en el parque Victoria donde se inició, siguiendo rumbo hacia el estadio. El objeto del desfile fue, en primer lugar el de juramentar a todos los jugadores participantes en los juegos por el señor Director General de Deportes, don Antonio Escarré, se declaró inaugurado el torneo nacional de foot ball, dedicado al señor Escarré.

Al acto concurrieron muchos aficionados al deporte, y estuvo bastante lucido.

Todavía sin Ingeniero Municipal

No obstante que para llenar la plaza de Ingeniero Municipal, dotada con mil cuatrocientos colones al mes, la municipalidad solicitó del Colegio de Ingenieros un miembro para confiarle los trabajos, todavía no se ha recibido propuesta alguna, por lo que el puesto continúa vacante, a pesar de ser

urgente llenarlo, sobre todo ahora que como lo decimos en otra sección, su ayuda a los ingenieros que enviarán los señores Ministros de Salubridad y Obras Públicas, se hace necesaria. Ojalá que el Colegio de Ingenieros designe la persona que pueda venir a servir en esta ciudad.

Con gran solemnidad se celebrará el día de nuestra Señora de Los Angeles

El dos de agosto, es decir mañana sábado, es el día de Nuestra Señora de los Angeles y en Puntarenas se celebrará con inusitada pompa. A las siete horas y cincuenta minutos se hará la bendición del altar oratorio que se estrenará ese mismo día; a las ocho horas se oficiará una misa que amenizará un magnífico trío de verdaderos artistas como lo

son los señores Raúl Cabezas, C. Cambrero y Cambrero y Carlos Gutiérrez; y a las 8.45 la grandiosa procesión recorrerá la manzana de la Iglesia.

En las calles que recorra la procesión se colocarán arcos vistosos, que darán elegancia al acto, todo lo cual demostrará el culto que se tiene por esa Santísima Virgen.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII Puntarenas, Viernes 1º de Agosto de 1952 Núm. 3976

Falta de aceras y otras que necesitan reparación

Los puntarenenses siempre hemos sido orgullosos en cuanto se refiere a ornato de la ciudad; detallando, en cuanto a construcciones de casas, aceras e higiene, aun cuando es de lamentarse la falta de cooperación de los dueños de casas, de alquiler.

El Barrio del Carmen ya goza de categoría financiera, en el cual ya se ha construido elegantes residencias; pero, en realidad se han olvidado de las aceras que son de tanta necesidad por el ornato; en el invierno por las lluvias y en el verano por el sol; así mismo es ya hora de que vayan desapareciendo las cercas de abrojos que aun existen y que tan feo aspecto dan a la vista de los visitantes.

En Pueblo Nuevo se presenta exactamente el mismo problema; pero, en ambos barrios hay renuencia y falta de com-

presión de las gentes ricas quienes se creen inmunes de requerimientos y por eso no hacen nada.

Tanto en el sector llegando al switch por el Este, como llegando al estadio por el Oeste hay trechos hasta de cien y cincuenta metros completamente sin aceras lo que desdice mucho de nuestro progreso, porque por un lado vamos ha-

cia el barrio de las grandes empresas y por el otro al de los lindos atardecer, de los lindos paisajes y del espíritu deportivo.

Si el municipio obligara a hacer tantas aceras que hacen falta, así como a reparar las que hay en mal estado muchos hogares pobres podrían ganar el sustento de sus hijos.

Los robos en el Ferrocarril

Los detectives descubrieron un robo efectuado en la bodega del ferrocarril, en esta ciudad y capturaron como presunto autor, a un sujeto apodado Papaya. El robo que venía efectuándose periódicamente, asciende a varios miles de colones entre mercaderías y herramientas.

El señor Sub Administra-

dor de la empresa, que no permite esos hechos delictivos, está vivamente interesado en que se aclare el asunto y en que se castigue con la mayor severidad a quien o quienes resulten comprometidos en ese robo. Quiere el señor Salas, que se deje sentado un precedente para terminar con esos latrocinios, pues su obieto es

Para combatir una epidemia

En Santa Cruz de Guana caste, se ha presentado una epidemia que tiene alarmado al vecindario por el crecido número de víctimas que ha causado, ignorándose que clase de epidemia es. La verdad es que ya ha perecido buen número de niños.

El señor Ministro de Salubridad, atendiendo el clamor

de los santacruceños, ha comisionado al doctor Reyes, Médico Director de la Unidad Sanitaria de Liberia, para que se traslade cuanto antes a Santa Cruz, a hacer las investigaciones pertinentes dando su informe al Ministerio para dictar las medidas oportunas a fin de combatir la epidemia.

Próximo baile de la Cruz Roja

Para el día 30 de agosto entrante, se anuncia un espléndido baile organizado por la Cruz Roja, con el objeto de allegar fondos que mucho necesita para llenar cumplidamente su humanitaria labor. Una magnífica orquesta, actuará en esa soberbia fiesta y

que el buen nombre de la empresa que tiene a su cargo, se conserve incólume.

varias de las casas de comercio de esta localidad han contribuido con artículos valiosos que serán rifados entre los asistentes.

Dados los móviles que se persiguen, seguros estamos de que habrá gran concurrencia con lo que se ayudará a la Cruz Roja en sus grandes necesidades pecuniarias.

ANUNCIE EN EL HERALDO

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

El Occidente puede aprender mucho de Asia

Por CLAUDE LEVI-STRAUSS

Profesor de la Ecole des Hautes Etudes, de París

(Continuación)

EL REVES DE LA ALFOMBRA

Cuando se vuela por sobre los vastos territorios del Asia del Sur, de Karachi a Salgón, después de haber cruzado el desierto de Tar, el espectáculo de este territorio, dividido en parcelas ínfimas y cultivado hasta último acre, resulta algo familiar al visitante europeo. Pero cuando se lo mira con más atención, el cuadro cambia; esos tonos rosa y verde, marchitos y deslavados, esos contornos irregulares de los campos y de los arrozales, resituados luego a la regularidad con trazados diferentes; esos límites indistintos, con algo de la vaguedad de las colchas de retazos... la alfombra entera, por decirlo así, es la misma; pero por ser la forma y el color menos claros, menos definidos que en el paisaje de Europa, se tiene la impresión de estarla mirando del revés. Es to, desde luego, no es más que una imagen. Pero es una imagen que refleja bien la posición respectiva de Europa y Asia por lo que respecta a su civilización común; desde el punto de vista material, por lo menos, una parece ser el envés de la otra; una ha sido siempre la ganadora y otra la perdedora, como si en el curso de una empresa dada (que, como recordáramos más arriba, fue resultado de una acción conjunta) una se hubiera asegurado todas las ventajas y la otra todas las dificultades y miserias. En un caso (pero, cabe preguntarse, ¿por cuánto tiempo más?) la expansión demográfica ha permitido el progreso agrícola e industrial, si bien los recursos han aumentado con mayor rapidez que los consumidos; en el otro, el mismo fenómeno se ha traducido, desde principios del siglo XV III, en una baja constante de la participación que correspondía a cada individuo en un fondo común que ha permanecido más o menos estacionario. Europa se ha acostumbrado a asociarse sus valores más refinados—tanto en el plano material como en el plano espiritual—al nacimiento y desarrollo de la vida urbana. Pero el ritmo increíblemente rápido de la evolución urbana en Oriente piénsese en la población de Calcuta, que en un

plazo de pocos años ha crecido de 2 a 5 millones y medio ha tenido solamente como efecto el concentrar, en las zonas más castigadas por la pobreza miserias y tragedias que nunca han hecho su aparición en Europa sino como contrapartida de un proceso feliz. En efecto, la vida urbana en Oriente no significa otra cosa que la promiscuidad, la falta más elemental de comodidad y de higiene, las epidemias; la desnutrición, la inseguridad, la corrupción física y mental que sólo puede surgir cuando las gentes viven en condiciones de tremendo hacinamiento. Se podría decir que todo lo que en Occidente no parece ser sino accidente patológico resultante de un crecimiento normal, constituye la situación típica de un Oriente librado al mismo juego, pero condenado a tener siempre en la mano las peores cartas.

Sin necesidad de remontarse a cinco o seis mil años atrás, hubo una época en que éste infortunio y miseria no parecían ni ineluctables, ni si quiera de antigua data. Toda vía en los siglos XVII y XVIII en gran parte gracias, sin duda, a los emperadores mongoles, que fueron unos administradores magníficos la población del Sur de Asia no era excesivamente numerosa y al mismo tiempo abundaban los productos agrícolas y manufacturados. Los viajeros europeos puestos a describir esos famosos bazares que, en pleno campo se extendían por espacio de de 20 a 30 kilómetros por ejemplo, de Agra a Fatipur Sikhri y donde las mercaderías se vendían a un precio irrisorio, no estaban lejos de pensar que habían llegado a Jauja. Nunca se cansará uno de repetir que Europa, al precipitarse a un Asia todavía primitiva a una economía mundial preocupada únicamente por la explotación de materias primas, por la mano de obra y las posibilidades de absorción de los nuevos mercados, ha desatado sin quererlo, indudablemente y tanto por los beneficios indirectos como por los abusos del proceso una crisis que hoy en día tiene la responsabilidad de remediar.

Comparándose con Estados Unidos de Norte América, Europa reconoce de buen grado su posición menos favora-

ble en cuanto respecta a las riquezas naturales, la densidad relativa de población, la productividad individual, el nivel medio del consumo, y por otro lado, se enorgullece, con o sin razón, de prestar mayor atención y tener mayor interés que aquéllos por los valores espirituales. ¿Cómo no se va a reconocer que, mutatis mutandis, Asia puede hacerse el mismo razonamiento frente a Europa, cuya moda holgura

Para a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portorrico en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srita. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

El Occidente puede...

Viene de la pág. 2

constituye para ella el más in justificado de los flujosos? En cierto sentido, Europa viene a ser los Estados Unidos con que sueña Asia. Y esta Asia, mas pobre y mas poblada, a la que faltan los capitales y los técnicos necesarios para industrializarse y que al mismo tiempo ve que su suelo y su ganado se van arruinando mas cada día mientras su población aumenta con ritmo insospechado, tiene una tendencia constante a recordar a Europa el origen común de sus dos civilizaciones y la desigualdad de su suerte por lo que respecta a la explotación de un patrimonio común.

Es necesario que Europa reconozca que Asia tiene sobre ella iguales títulos y derechos morales y materiales, que los que ella misma pretende hacer valer a veces ante los Estados Unidos de Norte América. Si Europa se imagina que tiene derechos sobre el Nuevo Mundo, cuya civilización emana de ella, no debe olvidar que esos derechos están fundados a su vez en bases de orden histórico y moral que le crean a su vez duros deberes para con un mundo del que ella misma ha surgido: el mundo de Oriente.

(Continuará)

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1952

ALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes	1	10	Sábado	2	11
Lunes	4	3 del 5	Lunes	4	3 del 5
Jueves	7	5 del 8	Miércoles	6	4 del 7
Lunes	11	8 de 12	Sábado	9	6
Viernes	15	11	Martes	12	8
Lunes	18	3 del 19	Jueves	14	10
Jueves	21	4 del 22	Sábado	16	12
Lunes	25	6 del 16	Lunes	18	3 del 19
Jueves	28	9 del 19	Miércoles	20	4 del 21
			Viernes	22	5 del 23
			Martes	26	6
			Jueves	28	8
			Sábado	30	10

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	1	11	Viernes	1	13
Domingo	3	1 del 4	Sábado	2	14
Miércoles	6	4 del 7	Domingo	3	15
Sábado	9	6	Lunes	5	1 del 4
Lunes	11	7	Martes	5	2 del 5
Jueves	14	10	Miércoles	6	3 del 6
Viernes	15	11	Jueves	7	4 del 7
Domingo	17	2 del 18	Viernes	8	5 del 8
Miércoles	20	4 del 21	Sábado	9	6 del 9
Viernes	22	5 del 23	Domingo	10	7 del 10
Lunes	25	6	Lunes	11	8 del 11
Jueves	28	7	Martes	12	9 del 12
Sábado	31	10	Miércoles	13	10 del 13
			Jueves	14	11 del 14
			Viernes	15	12 del 15
			Sábado	16	13 del 16
			Domingo	17	14 del 17
			Lunes	18	15 del 18
			Martes	19	16 del 19
			Miércoles	20	17 del 20
			Jueves	21	18 del 21
			Viernes	22	19 del 22
			Sábado	23	20 del 23
			Domingo	24	21 del 24
			Lunes	25	22 del 25
			Martes	26	23 del 26
			Miércoles	27	24 del 27
			Jueves	28	25 del 28
			Viernes	29	26 del 29
			Sábado	30	27 del 30
			Domingo	31	28 del 31

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado	1	12
Martes	5	3 del 6
Viernes	8	6 del 9
Martes	12	9 del 13
Sábado	16	12
Martes	19	3 del 20
Viernes	22	6 del 23
Martes	26	9 del 27
Sábado	30	10

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.
TELEFONO Número 16 — APARTADO 59
LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.
20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.
El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:
Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:
Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:
Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos.
Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarens, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Grandiosa labor y magnífica organización de la Cruz Roja de Puntarenas

Bajo los postulados de *Neutralidad y Caridad*, símbolo de fraternidad humana, la benéfica institución de la Cruz Roja de Puntarenas, desarrolla una filantrópica labor de bien social. Ella acude con la brevedad que le caracteriza al lugar donde está el accidentado, el enfermo o el herido. Donde está el Dolor!.. Su bandera, manto de consuelo al afligido, ondea y se extiende para protección y bálsamo del desvalido, sin escrúpulos ni discriminaciones, sirviendo a todos por igual, con devoción y sobre todo, haciendo honor a su axioma de Yo Sirvo.

Sus humanitarios servicios, disfrutados por millares, ignorados e incomprendidos por muchos, día a día acrecientan demandando fuertes erogaciones y llevando congojas y preocupaciones para su cumplimiento, a los abnegados directores y servidores; pero la benemérita Cruz Roja, jamás deja de servir. Afrontando todos los inconvenientes que se le presentan, lleva el consuelo al menesteroso y su ayuda oportuna al necesitado.

Los transportes que efectúan sus ambulancias no bajan de 180 pacientes por mes. En sus dispensarios se efectúan curaciones en grandes proporciones, sus servicios se extienden de día y de noche y a cualquier lugar de la Provincia donde tienen acceso sus ambulancias. Ha instalado diferentes secciones de emergencia

Inspector de Puerto de Puntarenas

Don Marco A. Guido, ha sido designado para servir la plaza de Inspector del Puerto de Puntarenas, en cuyo desempeño se encuentra desde hace varios días. Como conocemos las actividades del amigo don Marco, estamos seguros de que en la posición que tiene, pondrá todo su esfuerzo en merecer el apoyo de sus superiores. Por nuestra parte, lo felicitamos sinceramente.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Sin médico el Seguro Social

Los pacientes, asegurados en el Seguro Social, se quejan de la falta de un médico que les preste atención. Esa falta de profesional data de varios días, y aunque el Seguro Social por medio de un concurso estaba dispuesto a llenar la plaza en propiedad, todavía no se ha hecho eso, y los asegurados no tienen al presente, a quien consultar sus casos lo ha originado la queja que nos han venido a formular.

Y como los perjudicados son muchos, acojemos sus gritos, pidiendo al jefe del Departamento, que solución esa deficiencia a la mayor brevedad,

para hacer frente a cualquier calamidad. Dispone de un magnífico equipo emergente, tiendas de campaña y materiales de primeras curaciones. Pero aquellos valiosos servicios, que demandan grandes sacrificios y erogaciones, en muy poco son estimados por la humanidad ya que se mantiene exclusivamente de contribuciones voluntarias y estas son muy exiguas, y en cambio, con mucho dolor, nos hemos podido dar cuenta, que para muchos esos importantes servicios pasan inadvertidos, sin darse cuenta que, la Cruz Roja vela por la seguridad personal de todos y su nombre, así como su labor, solo se menciona cuando se le llama a cumplir su humanitaria misión o cuando la necesitamos. Si todos pusiéramos los ojos en ella y le diéramos más colaboración, la Cruz Roja no solo podría ampliar sus servicios, sino contar con su edificio propio y adecuado donde instalar sus oficinas, dispensarios y garages. Sabemos que carece de un aparato para el suministro de respiración artificial, así como de una embarcación salvavidas, implementos sumamente indispensables para esta zona, y de grandes beneficios para la colectividad.

No hablamos justicia de nuestra parte, si omitiéramos en esta oportunidad citar el nombre de los directores y voluntarios que dan honra y prestigio a la institución y bajo cuya agrupación, la seriedad y responsabilidad marchan unidas a los postulados que la rigen.

CUERPO DIRECTIVO

Presidente, don Guillermo Lizano Matamoros. Vicepresidente, Dr. Pedro José Álvarez Valle. Secretario, don Jorge González Fallas. Tesorero, don Francisco Luis Enriquez Mena. Fiscal, don Juan Casavone. Primer Vocal, don Reinaldo Segares García. Segundo Vocal, don Pedro Ayub Daw. Tercer Vocal, don Roberto González Camareno. Cuarto Vocal, don Salvador Tabasch Alice. Jefe 1° Auxilios, don Jorge Álvarez Aguilar. Subjefe 1° Auxilios, don

Albino Acuña Calderón, Jefe Secc. Esparta, don Lucas Madrigal Conejo. Subjefe Secc. Esparta, don Antonio Vega Sandoval.

CUERPO AUXILIARES DE ENFERMERIA

Virginia Leandro Escobedo, Hilda Ma. Sequeira Sequeira, María Elena Morales Morales, María Ella Rodríguez Vindas, Elizabet Araya Soto, Esperanza Núñez Núñez, Eloisa Calvo Arancibia, Lidlette Araya Soto, Prospero López L., Alejandrina Rivera Rivera, Jorge González Fallas, Carlos Calderón Calderón, Rodrigo Vargas Mata, Albino Acuña Calderón, Adolfo Díaz Baillón; Lucas Madrigal Conejo, Antonio Vega Sandoval, Wenceslao Campos Monge y Luis Britán Cardoze C.

CUERPO DE CAMILLEROS

Manuel Cantillo Cantillo, Justo Loaiza S., Domingo Aguilar A., Carlos Fonseca A., José Antonio Ramírez, Gustavo Caero R., Lamberto Umaña H.; Carlos Herrera H. Rafael Izquierre Q.

CUERPO DE CHOFERES

Ariuro Oviedo Soto, Rodrigo Vargas Mata, Rafael Izquierre Quesada y Carlos Herrera.

BRIGADA DE RESERVA

Antonio Acuña Vargas, Manuel Castañeda González, Filiberto Morales Morales, Roberto Flores Arévalo, Guillermo Soto Soto y Luis Figueroa

CUERPO DE MENSAJEROS

Alvaro Córdoba, Jorge Martínez Ch., Marino Elizondo Elizondo y Edgar Soto Soto. Para terminar, felicitamos muy efusivamente al Comité y voluntarios de la Cruz Roja, a quienes les pedimos en nombre de la colectividad, continuar en la filantrópica lucha contra el dolor, mientras nosotros, como un acto de justicia seguiremos divagando.

TARJETA DE AGRADECIMIENTO

ANILDA VIUDA DE POLDER y FAMILIA

rinden por este medio sus más expresivos agradecimientos a todas las personas que les manifestaron condolencia, en una u otra forma, con motivo del sensible fallecimiento de su muy querido deudo don

FEDERICO POLDER KOBERG

(Q. e. P. D.)

Crean todas esas generosas personas que sabremos conservar en nuestro espíritu el profundo reconocimiento por sus atenciones.

Puntarenas, 31 de Julio de 1952.

El joven Aurelio Hernández se causó una seria herida

El domingo veintisiete de Julio, recién pasado, el joven Aurelio Hernández, que vive en Bajos Negros, salió de cacería con otros compañeros, pero al preparar un lance, se le fue el tiro que le causó una

grave lesión en la ingle, donde se alojó el proyectil. Sin pérdida de tiempo fue traído al hospital donde se le prestó la debida atención en el sentido de sacarle la bala. Su estado es un tanto delicado,